



志岐小通信 麟泉の風

校訓「かしこく」「やさしく」「たくましく」

令和5年度 12月20日 第8号 文責：栗原 克浩

【知・徳・体で大きな成果】 ～褒めて大きな自信を～



行事等により1年間で最も教育活動が充実する「成果の2学期」です。

ペアや班で「学び合う学習」では、考えを一方的に求める姿が増えてきました。4年ぶりに一斉開催した「学習発表会」では、多くの保護者の方にご参観を頂いたこととで人前での発表の場がよく整い、緊張感を持ちながらも非常に高い表現力を発揮できました。文化の秋の取組でもたくさんの成果が上がり、「毛硬筆展」

では、馬場先生及び担任の指導を通して、文字の決まりを守り、字形を整え、美しい文字と心を身に付けることができました。「描画展」では、専門性の高い外部人材の協力を得ながら、人物画や風景画を描き、デッサンや彩色の高い技能を身に付けました。今年度から再開した対面での集会においては、返事・礼などの「動きをそろえる」取組や児童会主体の取組の発表等を通して、チーム志岐小としての一体感の確実な高まりが見えました。最高学年の6年生においては、学校での学びを社会で十分に発揮できた修学旅行、美しいハーモニーと学級集団の絆を強くした郡市音楽会など、大きな成果を生みました。生活面においては、明るく気持ちの良い挨拶、全く乱れないトイレのスリッパ、黙々と励む掃除等、社会性・規範意識・勤労態度の面で確実な育ちがありました。

昨年比児童の自己肯定感もどんどん高まっています。上記のような児童の成果を学校とご家庭の双方で心を込めて褒めることで、児童の自己肯定感の更なる高揚を図りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



《校内持久走大会》 — 胸が熱くなる! —

3つのめあてを100%達成できた持久走大会でした。【めあて1：自分のペースで走る】については、多くの保護者の方のご来校により、自分の程よいペースを越え限界に迫る素晴らしい走りを見せました。特に「保護者の方に良いところを見せたい」という強い思いを感じました。【めあて2：強い心をつくる】については、歯を食いしばり走る必死の形相に、苦しくて諦めたいという気持ちを乗り越えようとする強い意志がしっかりと見て取れました。【めあて3：友達との絆をつくる】については、学級の中でそして学校全体で互いに応援し合う姿と、その応援を励みにラストスパートをかける児童の姿を見て胸が熱くなりました。保護者



の方もきっと同じ思いではなかったでしょうか。児童・職員・保護者の三者が一体となる大変貴重な行事になったと思います。

平日にも関わらず、たくさんの保護者の方にご参観いただき、大変ありがとうございました。観察員としての安全管理についても、大変ありがとうございました。体力と心の面で大きな成長の見られた持久走大会でした。

【学校教育目標】

「自分大好き、友だち大好き、志岐小大好きと 笑顔でいえる子どもを育てる」

～ふるさと『志岐』を愛し、地域に

積極的に貢献する人材の育成～



【志岐小HP QRコード】

☆志岐小として身につけさせたい力「思いやりの心」「学び続ける力」「健康」「絆」

『人権旬間』 ～かけがえのない「あなた」と「わたし」～

世界で起きる紛争は究極の人権侵害です。志岐小では、人権意識の高揚を目的に人権旬間に取り組みました。テーマは「かけがえのないあなたとわたし」であり、「友達と自分を大切にすなわち自分自身を大切にすることです。コロナ禍でこの数年異学年交流は極端に制約され、他学年との児童間の面識は希薄でした。そこで、昼休みには縦割り遊び、掃除の時間は縦割り掃除に取り組みました。

また、人権旬間のまとめとして人権集会を行いました。サイコロトークでは、初めは堅かった縦割り班の雰囲気が、「好きな動物」等のテーマでみんな伝え合ううちに、笑顔が増え仲間良くなりました。また、志岐小なかよし宣言項目の「相手に優しい言葉をつかう」「自分の気持ちを持ちをしっかりと伝える」等について唱和し、実践の意識を高めました。95%以上の児童が「友達を大切にしている」という意識を持っており、他者とつながる力の育ちを大変嬉しく思います。「自分を大切にしている」という児童の意識も、昨年と比べ確実に向上しています。

友だちと自分を大切に作る取組を通して、誰もが仲良く楽しく、笑顔いっぱいの志岐小児童であってほしいと思います。



【1月の行事予定】

1	月	元 日
2	火	
3	水	
4	木	仕事始め
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	● 成人の日
9	火	始業式
10	水	
11	木	委員会活動
12	金	児童朝会
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	身体測定週間 毛筆指導4年 読み聞かせ1・2年
17	水	毛筆指導3年
18	木	
19	金	児童集会(給食委員会発表)
20	土	
21	日	
22	月	給食記念週間 歴史講話5・6年 読み聞かせ1～4年
23	火	
24	水	
25	木	毛筆指導6年
26	金	毛筆指導5年 蒼中体験入学
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	委員会活動
31	水	

【蒼P協ミニバレー大会】 親睦を深める！



蒼北町内の児童生徒の育成に向けたPTAの連携・協力を目的に、蒼P協ミニバレー大会を実施しました。志岐小PTAからは、6年:2チーム、5年:1チームに出場いただきました。

各試合10分間、ボールを落とさないよう「1・2・3」と声をかけたり、自チームを励ましたりとワンチームでの奮闘ぶりでした。

スポーツイベントを通して、全く知らなかった方々の顔を覚えたり、知り合いの方ともこれまで以上に親しくなったりと、趣旨である親睦をしっかりと図ることができました。競技・応援とご協力頂いた保護者の皆様、本当にありがとうございました。